



Schach: Premiere für Senioren-Cup

NEUMARKT. Zum ersten Mal richtete der Schachklub Neumarkt ein reines Seniorenturnier aus, an dem sechs Spieler im Modus Jeder-gegen-Jeden bei einer Bedenkzeit von 20 Minuten pro Partie teilnahmen. Dabei präsentierte sich Wolfgang Heider in Galatorm und entschied überraschend alle Partien für sich, womit er stolzer Premierensieger wurde.

Josef Steinleitner und Lothar Beyer erzielten jeweils 3,5 Punkte und müssen daher einen Stichkampf um Rang

zwei austragen, bei dem sich Josef Steinleitner durchsetzen konnte. Auf den Plätzen dahinter rangierten Erich Schilay, Josef Lehmeier und Getraud Schilli.

Die Senioren des Vereins treffen sich seit kurzem zusätzlich zum regulären Vereinsabend am Freitag an jedem Dienstag von 15 bis 18 Uhr im Gesindehaus in Woffenbach (Bühlersstrasse 3a) zum Seniorenschach, zu dem auch Gäste jederzeit willkommen sind.

02.07.09-14